



Supremus №60 – новая коллекция наручных часов дизайнера Максима Назарова. Как всегда, находясь в поиске оригинальных разработок, он сумел внести в традиционный мир часов дыхание новизны, предложив дерзкий дизайн, неприсущий российскому производству.

Помимо того, что эти часы необычны, они имеют очень сложную конструкцию. Необычный показ времени осуществляется с помощью стрелки, состоящей из двух частей разной длины, перемещающейся по двум полукруглым шкалам. Допуски между декоративной пластиной и часовой стрелкой не превышают 0,75 мм. Огромное время и терпение требуется для установки стрелки без перекоса. Ведь от этого зависит точность хода часов.

В отличие от других титановых часов, часы Назарова не прессуются из титанового порошка термическим способом, а вытачиваются из цельного металлического прута.

Механизм: автоматический, калибр 2416 Б, прецизионный

Функции: часы, минуты.

Корпус: титан полированный, диаметр 45 мм, толщина 18 мм, стекло сапфировое, титановая заводная головка в положении «12 часов».

Ремешок: кожаный, простая застежка.

Ежегодная партия – 60 экземпляров.

Максим Назаров

стр. 270

Maxim Nazarov

page 270

Being unusual, the watch has a very complex design. The unusual display of time is accomplished with the help of the hour hand consisting of two parts of different length and moving along two semicircular scales.

Tolerances between the decorative plate and the hour hand do not exceed 0.75 mm. Much time and patience are required to set the hand without a warp. In fact accuracy of watch stroke depends on it.

Unlike other titanium wrist-watches, Nazarov's is not manufactured from titanic powder by thermal extrusion, but it is turned from a solid metal rod.

Mechanism: automatic, calibre 2416 B precision.

Functions: hours, minutes.

Case: polished titanium, diameter 45 mm, thickness 18 mm, sapphire glass, a titanium winder in the position of "12 o'clock".

Strap: leather, simple fastener.

Annual shipment – 60 pieces.

